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東
埼
玉
病
院
「
在
宅
医
療
サ
ポ 

ー
ト
セ
ン
タ
ー
」
６
月
で
閉
鎖 

日
本
共
産
党
の
榎
本
議
員
が
、
６

月
議
会
で
と
り
あ
げ
ま
し
た
。 

「
病
院
の
組
織
・
運
営
方
針
の
変

更
」
と
い
う
理
由
で
の
突
然
の
閉
鎖

に
、
市
も
困
惑
し
て
い
る
と
の
こ

と
。
今
後
一
旦
は
、
久
喜
市
に
あ
る

「
南
埼
玉
郡
市
医
師
会
」
の
セ
ン
タ

ー
に
統
合
さ
れ
る
も
の
の
、
再
設
置

を
め
ざ
し
て
、
白
岡
市
、
宮
代
町
と

協
議
す
る
そ
う
で
す
。 

地
域
医
療
の
柱
で
あ
る 

「
訪
問
診
療
」
は
？ 

東
埼
玉
病
院
が
市
内
利
用
者
の

約
半
分
を
担
っ
て
き
た
「
訪
問
診

療
」
へ
の
影
響
も
追
及
し
、
今
後
あ

ら
た
め
て
病
院
側
と
の
連
携
を
深

め
、
地
域
医
療
の
後
退
と
な
ら
な
い

よ
う
求
め
ま
し
た
。 

コ
ロ
ナ
禍
で
の
国
の 

「
病
院
統
廃
合
」
の
先
取
り
で
は
？ 

榎
本
議
員
は
、
こ
れ
ら
一
連
の
根

本
に
は
、
政
府
が
進
め
る
「
医
療
費

削
減
」
政
策
が
あ
る
と
し
、
市
と
し

て
地
域
住
民
の
い
の
ち
と
健
康
を

守
る
立
場
で
、
診
療
報
酬
の
増
額
と

公
的
な
財
政
支
援
を
政
府
へ
求
め

る
べ
き
、
と
し
ま
し
た
。 

 

 

 

市
が
宿
浦
橋
拡
幅
の
新
提
案 

船
橋
ゆ
き
子
議
員
は
６
月
議

会
で
、「
宿
浦
橋
の
人
道
橋
設
置
」

案
件
の
進
捗
状
況
に
つ
い
て
質

問
し
ま
し
た
。
前
年
度
の
詳
細
設

計
の
検
討
に
よ
り
、
「
現
状
の
宿

浦
橋
歩
道
を
活
用
し
、
東
京
側
に

１
ｍ
張
り
出
し
て
、
計
２
ｍ
の
歩

道
を
確
保
す
る
工
法
（
仙
台
側
の

歩
道
は
段
差
を
削
っ
て
車
道
に
）

で
、
警
察
と
ネ
ク
ス
コ
東
日
本
か

ら
は
了
解
を
得
て
い
る
」
と
の
新

し
い
提
案
が
さ
れ
ま
し
た
。 

従
来
は
現
状
の
宿
浦
橋
の
東

京
側
に
「
新
た
に
人
道
橋
を
設

置
」
す
る
計
画
で
し
た
。
工
事
時

期
を
ネ
ク
ス
コ
東
日
本
に
合
わ

せ
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
な
ど
、
難

し
い
作
業
と
期
限
を
伴
う
工
法

で
し
た
が
、
新
提
案
で
は
工
期
に

ゆ
と
り
が
で
き
、
工
事
費
も
安
く

で
き
る
と
の
答
弁
で
し
た
。 

     

歩
行
者
の
安
全
性
の
確
保
な
ど

新
た
な
課
題
は 

２
ｍ
の
歩
道
と
車
道
の
間
に

は
「
柵
」
を
設
置
予
定
で
、
張
り

出
す
構
造
上
、
現
状
の
段
差
（
マ

ウ
ン
ト
ア
ッ
プ
）
は
そ
の
ま
ま
の

高
さ
で
残
る
、
と
の
説
明
が
な
さ

れ
ま
し
た
。
そ
の
他
、
歩
道
へ
の

車
の
進
入
を
防
ぐ
防
護
壁
の
新

設
等
、
詳
細
に
つ
い
て
は
ネ
ク
ス

コ
東
日
本
と
警
察
と
の
協
議
が

続
い
て
い
ま
す
。 

 
 

          

工
事
中
の
交
通
規
制 

住
民
生
活
に
配
慮
を
求
め
る 

新
提
案
で
は
、
新
た
に
工
事
期

間
中
の
課
題
が
出
て
き
ま
す
。
船

橋
議
員
は
、
工
事
期
間
の
交
通
規

制
に
よ
り
、
地
元
住
民
の
生
活
に

支
障
が
出
な
い
よ
う
に
配
慮
を
求

め
ま
し
た
。
特
に
通
学
路
で
も
あ

り
、
歩
行
者
や
自
転
車
の
安
全
確

保
と
、
周
知
を
要
請
し
ま
し
た
。 

市
は
「
現
在
、
設
計
図
の
業
務
委

託
中
な
の
で
、
工
事
期
間
等
の
詳

細
は
未
定
だ
が
、
お
そ
ら
く
全
面

通
行
止
め
と
な
り
、
１
号
線
に
も

影
響
が
出
る
。
回
覧
や
ホ
ー
ム
ペ

ー
ジ
、
現
場
で
の
看
板
設
置
な
ど
、

で
き
る
だ
け
早
い
時
期
に
周
知
し

た
い
」
と
の
答
弁
で
し
た
。 

市
長
に
工
事
の
早
期
実
現
を
迫
る 

船
橋
議
員
は
、
工
法
の
変
更
に

よ
り
、
工
事
の
着
手
時
期
も
ネ
ク

ス
コ
東
日
本
の
工
事
に
合
わ
せ
る

必
要
が
な
く
な
る
可
能
性
を
指
摘

し
て
、
市
長
に
早
期
の
実
現
を
迫

り
ま
し
た
。 

「
も
う
50
年
近
く
な
る
課
題
。

人
道
橋
な
ら
張
り
出
し
の
方
向
で

で
き
る
、
と
専
門
家
の
判
断
が
出

て
、
こ
の
方
向
に
舵
を
切
っ
て
早

急
に
進
め
る
。
が
、
ネ
ク
ス
コ
や
県

警
と
の
詳
細
な
調
整
、
交
通
規
制

へ
の
配
慮
な
ど
ま
だ
課
題
は
あ

る
。
実
現
に
向
け
て
積
極
的
に
取

り
組
む
」
と
の
答
弁
で
し
た
。 

   

 

質問する船橋ゆき子

議員（蓮田市議会イン

ターネット中継より） 

〈 現在の宿浦橋の簡易断面図 〉 

（船橋議員作成議場配布 

資料を加工） 

現
在
の
歩
道
幅
約 

１
ｍ
。
（
東
京
側 

に
＋
１
ｍ
歩
道
を 

張
出
す
新
提
案
） 

現
在
の
歩
道
幅
約

75
㎝
。
（
段
差
を

削
っ
て
車
道
に
す

る
新
提
案
） 

片
側
１
車
線
の 

車
道 

仙
台
側 

東
京
側 

６月議会 


